

Die Verwaltung teilt mit, dass am Sonntag ab 18 Uhr eine Präsentation der Wahlergebnisse im Ratssaal, Im Ruhrfeld 16, erfolgt. Dazu wird herzlich eingeladen. Gleichzeitig wird der Dank an die Ratsmitglieder ausgesprochen, dass auf den Wahlhelferaufruf in der letzten Sitzung des Hauptausschusses sich noch zahlreiche Personen als Wahlhelfer gemeldet haben.

Durch den Rhein-Sieg-Kreis wurde darauf hingewiesen, dass die Reihenfolge der Auszählung strikt einzuhalten ist. Zuerst ist die Europawahl auszuführen, anschließend die Landratswahl, dann die Wahl zum Kreistag und zum Schluss die Wahl des Stadtrates.